

Wichtelweihnachten für einsame Senioren

In der Vorweihnachtszeit bescherten Bürger mit kleinen Geschenken alleinstehende ältere Menschen unter dem Motto „Wichteln gegen die Einsamkeit“.

KORNWESTHEIM. An Weihnachten ein Zeichen des Miteinanders und der Mitmenschlichkeit setzen und alleinlebende Senioren zum Fest überraschen: Das taten auch die hiesigen Bürger bei der großen Alloheim-Geschenkkaktion. Anfang Dezember hatte die Alloheim Senioren-Residenz „Haus Leonar-dis“ unter dem Motto „Wichteln gegen die Einsamkeit“ zum Spenden kleiner Weihnachtsgeschenke aufgerufen. Diese wurden pünktlich zum Fest an alleinstehende Senioren übergeben.

„Auch in diesem Jahr sind wir überwältigt, wie viele Menschen sich an unserer



Senioren bekamen kleine Wichtelgeschenke.

Foto: Alloheim

Spendenaktion für alleinlebende Senioren mit Herz, Liebe und Leidenschaft beteiligten“, fasst Einrichtungsleiterin Mandy Theurer den Erfolg der Geschenkeaktion zu-

sammen, „wir haben neben vielen liebevoll verpackten Geschenken auch ganz persönliche Weihnachtsgrüße zum Verteilen bekommen, die für sehr bewegende Momente der

Rührung bei jedem Empfänger gesorgt haben. Im Namen aller Senioren möchten wir uns dafür bei allen Bürgern von ganzem Herzen bedanken. Sie haben auch in diesem Jahr ein beeindruckendes Zeichen des Zusammenhaltes und der Mitmenschlichkeit gesetzt“.

Schon seit über zehn Jahren rufen die zu Alloheim gehörenden Pflegeeinrichtungen in der Vorweihnachtszeit Bürger, Vereine, Unternehmen, Kindergärten oder auch Schulen dazu auf, kleine Weihnachtspresen- te zu spenden und in einer der Einrichtungen abzugeben. Denn: „Viele Senioren haben keine Angehörigen mehr, weshalb wir verhindern wollen, dass sie ihr Weihnachtsfest einsam und ohne Geschenke verbringen müssen“, erläutert Theurer.

Auch im nächsten Jahr wird das „Wichteln gegen die Einsamkeit“ zum festen Bestandteil der Weihnachtsplanung gehören.

Mandy Theurer